
Pièces 3 Pièces

Superficie 62 m²

Référence 84829579

Prix 399 000 €

Antibes
Appartement à vendre (06600)
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Exclusivite antibes hauteurs les combes coup de coeur ! Situé dans une très belle

résidence de standing (75 Lôts d'habitations) et au calme, avec piscine, vous serez

enchantés de visiter ce très agréable appartement. Il est très bien bien configuré et

on ne s'y sent pas du tout à l'étroit : une visite s'impose vraiment ! Ce rez de jardin

3 pièces (2 chambres) de 62.42 m² loi carrez avec une terrasse sud et ouest de 57

m² vous offrira un espace de vie à aménager très agréable, pour recevoir vos amis,

élever  vos  enfants,  ou  en  profiter  avec  un  animal  de  compagnie  en  étant  bien

sécurisé par une ...

Exclusive  antibes  hauteurs  les  combes  favorite!  Located  in  a  very  beautiful  luxury

residence (75 residential units) and quiet, with swimming pool, you will be delighted

to visit  this very pleasant apartment.  It  is  very well  configured and it  does not feel

cramped at all: a visit is really necessary! This 3-room garden level (2 bedrooms) of

62.42 m²  carrez  law with  a  south  and west  terrace of  57 m²  will  offer  you a  very

pleasant  living  space  to  arrange,  to  receive  your  friends,  raise  your  children,  or

enjoy it with an animal of companionship while being well secured by a large green

hedge and ...

BG TRANSACTIONS

1BIS RUE DE LA REPUBLIQUE - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence
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